

Kartoffeln und Spargel aus Wittlich

Thetard neuer Partner der Regionalmarke EIFEL

Transparente Produktion auf kürzesten Wegen – so lautet die Devise der Regionalmarke EIFEL. Neu als Partner im Boot: der landwirtschaftliche Familienbetrieb und Direktvermarkter Thetard aus Wittlich-Dorf. Hier schaut man schon seit Jahren auf qualitativ hochwertige Produktionsprozesse. Kartoffeln

vom eigenen Hof gibt es ganzjährig in EIFEL-Qualität, ebenso wie Grünspargel in der Saison zwischen Ende April und Ende Juni. Im April wird auch der neue Hofladen fertig sein, wo sich dann die Kunden mit weiteren Regionalmarke-EIFEL-Produkten versorgen können, wie zum Beispiel Eier vom Betrieb Janshen aus Ellscheid.

Info: www.regionalmarke-eifel.de

